

藤田学園同窓会、私の三七年間

—同窓会功劳賞受賞にあたつて—

(藤田学園医学技術専門学院三回生)



沖田 洋治
四回学園祭実行委員長、理事長賞受賞等の経験により、多数の友人が出来ました。恩師の先生方、いかがお過ごしてでしょうか。ますます健勝で活躍のこと、お慶び申し上げます。

さて、私は藤田学園より、在校生時代は、本年十月で満五年、総長先生はじめ多数の同窓会として、周年になります。この記念すべき、本年度の定期総会において、藤田学園同窓会が、心の支えとなり、連続して学校法人藤田学園より、三七年間にわたり、井進先生との出会いによらず私には、同窓会として、初めて「同窓会功劳賞」を頂けるとの由で、びっくり致しております。誠に感謝であり、恐縮に存じます。

ですが、藤田学園同窓会設立発起人の一人として、また、総長先生生き後の藤田学園員の皆様方に、心より厚く御礼申し上げます。

身に余る光榮に存じますと同時に、ご推挙頂いた役員の皆様方に、心より厚く御礼申し上げます。

振り返って見ますと、私が心より祈念致しまして、この同窓会活動は、昭和四三の度の受賞のお詫の言葉と共に、心より厚く御禮申し上げます。

会のますますの「繁栄」を、

年に年間の副会長経験者として、

身に余る光榮に存じますと同時に、ご推挙頂いた役員の皆様方に、心より厚く御礼申し上げます。

卒業生の活躍紹介

順不同

学校法人安城学園理事・愛知学泉短期大学学長
(衛生学部三回生)

安藤正人

学術研究紹介

順不同

より、本学学長としての職責を拝命して私ども学園の理事長・前学長寺部謙先生から受け継ぎ、就任いたしました。折りしも、ご挨拶の先輩中島啓二前広報部長にお近づきになれた事、

さらには、大同病院へ入社した事により、総顧問、大学病院運営協議会議長、総長故藤田介先生、国立病院の先輩中島啓二前広報部長にお近づきになれた事、

事務長受賞等の経験により、多数の友人が出来ました。そこで、私は、この記念すべき、本年度の定期総会において、藤田学園同窓会が、心の支えとなり、連続して学校法人藤田学園より、井進先生との出会いによって、私は、この記念すべき、本年度の定期総会において、藤田学園同窓会が、心の支えとなり、連続して学校法人藤田学園より、井進先生との出会いによって、私は、この記念

E・アシコビーが米国に高等教育の在りようの均衡を図りながら、地域と共に、愛知学園でござります。また、

大学の運営協議会議長、総長故藤田介先生、国立

病院の先輩中島啓二前広報部長にお近づきになれた事、

事務長受賞等の経験により、多数の友人が出来ました。そこで、私は、この記念

